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第１７３５回 例 会 平成 19年 8月 7日

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 黒田 幸一 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動・家族委員会

会 長 挨 拶 … 黒田 幸一 会長 

御 祝 披 露 … 黒田 幸一 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 石上 明宏 幹事 

 

 

 

2007～2008 年度

 

ARES ロータリーは分かちあいの心 

海鹿島海水浴場大プール 提供：片海宣光会員(コメント 4面)

 

* 

 

 

ニコニコ BOX  … 親睦活動・家族委員会  

卓  話 

「6年制に移行した薬学部について」 

千葉科学大学薬学部長 

教授 浜名 洋 氏 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

8月 14日(火) 休会（お盆の為） 

 

次回のプログラム(平成 19年 8月 21日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

「大東亜戦争従軍の思い出と感想」 

網中 喜一郎 会員 

 

お食事「大新」 

 ＲＩ会長 ウィルフリッド J.ウィルキンソン 
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第 1734 回例会(平成 19年 7月 31日) 

会長挨拶 

黒田 幸一 

銚子シルバーだよりという会報が、銚子市シルバ

ー人材センターから送られてきました。 

その中に、偶然、当クラブの、大木会員と、狩野会

員の、講演が記載されていました。 

大木会員の題名は、「人はなぜ酒を飲むのか」と、な

んとユニークなタイトルでしたが、しかし、その中

味の濃さには敬服いたしました。その一部をご紹介

致します。 

「我々は、地球の歴史のしんがりにいて、人生最後

の日を、毎日生きているわけです。だから、その日

を充実させて、生きてないとつまらない。」というこ

とから始りまして、コミュニケーションの、難しい

現代にふれ、お酒の効用、御客様の、酒によるもて

なし方、酒席でのマナーなどを、のべておられまし

た。お酒を売る仕事をしています私も、この講演録

を読みまして感動しました。是非、詳細を、例会卓

話にて御願いしたいと思います。 

続きまして、狩野会員の講演ですが、「学校教育と

地域社会」と題しまして、教育者の立場から、する

どくのべておられました。同じく一部を、ご紹介さ

せていただきます。｢つい、近頃の若者は、と言って

しまいます。しかしこの言葉は、いつの時代にも使

われてきました。そう言われながら、若者たちは大

人たちとの闘いの中で、いろいろな新しいものを創

り出し、今の社会を創ってきたわけです。しかしす

べてを、若者に任せればいいというわけではありま

せん。先人の役割として、先輩の経験を若者へ、伝

承してゆくことが極めて大切であると思います。」そ

して「学校教育は基礎基本をしっかりと教えてやる。

家庭とか地域では、それをうまく補完し合い、子供

たちが、五感のバランスをとりながら、より良く成

長していく。そして壁にぶつかったら、果散に切り

拓いていくという子供に。」とまとめながら、いくつ

かの例を揚げられました。狩野会員は、前に一度、

御話をしていただきましたが、いろいろとおもちで

すので、今一度御聞かせ願えればと思います。 

 最後になりますが、先日 24日夜、長谷川会員の御

店「わ」において、中西・宮内直前会長幹事の慰労

と、創立 35周年記念事業の記念誌も会員皆様に御配

りすることができ、記念事業すべて終了しましたの

で、その打ち上げ会を兼ねての懇親会が行われまし

た。 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 
1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 
3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

美呂津・澤田、両大先輩も出席し大盛会のうちに

終了いたしました。今後も緒先輩のご参加を心より

御待ち申しあげます。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・クラブ一覧表の訂正 

・超我の奉仕賞ご推選依頼 

・ハイライトよねやま８９号 

・米山奨学会 40周年記念切手について  受領 

２・第 29回銚子市民バザール大会実行委員会より 

 第 29 回銚子市民バザール大会打合わせ会結果に

ついて(お知らせ)            受領 

３・ロータリーの友事務所より 

 ロータリーの友手引書          受領 

４・「潮騒３５」お礼状           受領 

 ・森島庸吉パストガバナー 

 ・杉木禧夫パストガバナー 

 ・山中義忠パストガバナー 

 ・ロータリー文庫 

 ・国立国会図書館 

☆週報受領  鹿島臨海ＲＣ 

卓 話 

  免許皆伝１  規定審議会について（要約） 

        Ｒ情報委員会 平 野  恭男 委員長 

  本年度のプロ

グラム委員会と

相談し第５例会

はＲ情報委員会

が担当する事に

なりました。 

第１回目の本日

は「規定審議会」

についてお話します。 

  規定審議会は国際ロータリーの立法機関で、国際

ロータリーの組織規定を改正する権限があります。 

前回は６月、今年は４月２２―２７日シカゴで開催

されました。 

  規定審議会は米国ミシガン州デトロイトの国際大

会の諮問機関として１９３４年に設立されましたが 

歴史をみますと様々な変遷があります。 

  それまでの初期の頃は、年次大会で内規や定款の

変更を投票によって決めていました。 

国際大会の出席者数が多くなってきましたので、こ
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のやり方では難しくなり、事前に討議、分析する諮 

問機関が設立されました。 

  １９７０年のアトランタ大会で国際ロータリーの

正式な立法機関として設置する事を決めました。  

規定審議会に提案する案件を立法案といいます。 

立法案は、制定案と決議案に分かれ制定案は定款細

則等の改正を意味し、決議案はＲＩ理事会に考え方 

や活動の方向性を提案する性格を持っています。 

  提案者はＲＩ理事会、地区、クラブ、規定審議会

から提案できます。 

クラブからの提案は以前直接できましたが、前回の

規定審議会で地区で決議した後の提案と変更になり 

ました。（地区大会又は郵送で採決） 

  今回は、５３０地区の代表議員が３３７の案件を

審議しました。（制定案１６７件 決議案１７０件） 

  採択された案件は、報告書として各クラブに郵送

されます。（６月下旬に郵送されました。） 

各クラブは立法案に対し郵送で反対表明が出来ます。

それが１０％以上ありますと立法案の効力は一時保

留になります。事務総長は保留になった案件を全ク

ラブに問います。反対票が投票数の過半数以上な 

ら廃案、以下なら保留が解除され原案通り承認され

たことになります。 

私が聞いた範囲では過去にこのようなことはなかっ

たと思います。 

それでは具体的に少し見て行きましょう 

１９８０年の審議会では、３Ｈ補助金プログラムの

推奨が決まりました。 

これはロータリーが人道的プログラムへと移行した

事を意味し、その後の１９８６年にはポリオプラス 

がロータリーのプログラムとし承認され今日に至っ

ております。 

１９８９年のシンガポールで開催された規定審議会

では始めて女性会員が認められました。 

今では日本では３％、世界では１２％が女性会員で

すが、当時は男性会員のみでアメリカで訴訟され、 

敗訴し入会を認めました。そして規定審議会で承認

されました。 

  直近では２００１年の審議会で性限定用語を削除

するということが採決され、「Ｈｅ  Ｐｒｏｆｉｔ 

ｓ  Ｍｏｓｔ  Ｗｈｏ  Ｓｅｒｖｅｓ  Ｂｅｓｔ  

最も良く奉仕する者、最も多く報いられる」の使用 

停止にしました。日本から猛反対に合いＲＩ理事会

は「Ｈｅ」を「Ｔｈｅｙ」に変更する案を２００４ 

年に採決しました。今回の審議会で「ＲＩの第２標

語を検討するようＲＩ理事会に要請する件」（決議 

案０７―１０９  日本の第２５５０地区、第２７０

０地区提案）は賛成２６８  反対２２３で採決され 

ました。「Ｈｅ」に戻れる事を期待しています。 

  ２００１年の規定審議会では今迄「一業種一人」

が原則でしたがこれが５名までに変更になりました。 

（５１名以上のクラブは１０％まで） 

２００４年には大きな事が決まりました。以前話

題になりましたＲＩ会長等に対する謝礼です。 

これは事務総長が唯一報酬を受ける役員として改正

され、会長始め役員には謝礼を払わない事になりま 

した。人頭分担金の値上げも決まりました。（今年度

も増額が決まりました。） 

また、この年の審議会でメークアップが２つ増えま

した。 

１つはクラブのウェーブサイトで、平均３０分の参

加を必須とする活動（読み取りだけでなく書き込み 

を伴う活動）に参加すること。 

２つめはＲＩから承認されたロータリー親睦活動に

参加することです。 

１つめのウェーサイトに参加でメークアップできる

という項目は今回の審議会に日本提案で「３０分 

間、参加型のクラブウェイトサイト活動をすれば出

席と認められるという提案を削除する件」（０７―

２２）は賛成１６８  反対３１６で否決されてしま

いました。同じようなやはり日本提案ですが、「Ｅク 

ラブを廃止することを検討するようＲＩ理事会に要

請する件（０７―３６）も賛成１４８  反対３４１ 

で否決されました。ロータリーは毎週顔を合わせて

の例会が基本だと思いますが、時代がインタ―ネッ 

トを容認するのでしょうか。 

 今回採択された９７件の案件は時間の関係上報告

書を見ていただきたいと思いますが、最後に一つだ 

け報告します。制定案０７－２９「標準ロータリー・

クラブ定款に四大奉仕部門を含める件」が修正採 

決されました。１９２７年に制定された四大奉仕が

今年になって定款に載ります。素晴らしいことです。 

  いずれに致しましても、制定案は７月１日より有

効です。 

それに合わせクラブ計画書のクラブ定款も３年おき

に改定されなければなりません。入手出来ましたな

ら皆さんにお知らせしたいと思います。 

本日の免許皆伝の極意は「国際ロータリーの立法

機関である規定審議会は３年毎に開催され、クラブ

定款も３年毎に改定される可能性がある」でありま

す。 
「リトルリーグ」 

黒潮選抜第25回野球大会 8月5日･6日 

開会式挨拶             黒田 幸一 
 選手のみなさん、おはようございます。みなさん

は、おとうさん、おかあさん、

監督、コーチや、いろいろな

人のおかげで、ここまで成長

してきました。また、その 

― 3 ― 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

御手伝い

を先ほど

の澤田会

長はじめ、

審判団の

みなさんや、多くの方の、お

かげで野球のできることを忘

れないでください。そして、

このリーグの大先輩で今、大

リーグメジャーで活躍してい

る井口選手をめざしてがんばってください。そして

この大会を、チームワークで優勝してください。 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(25)3111(代) FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 黒田幸一  副会長 網中吉郎  幹事 石上明宏 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 宮内 博・木村貞夫・杉浦 武・四日市清・大木 忠 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 

リトルリーグに参加して 

石上 明宏 

銚子東 RC後援にて毎年行われる、日本リトルリー

グ黒潮選抜野球大会が、５日、６日の両日にわたり、

桜井町公園で行われました。今年で第２５回目を迎

え四半世紀の歴史を感じ、当クラブ会員の澤田武男

大会会長・杉山正躬大会副会長をはじめ、役員の方々

の準備、運営等大変苦労されている反面、大会に対

しての意気込み等、感じられました。開会式では、

杉山大会副会長の開会の言葉から始まり、次に澤田

大会会長の挨拶、市長挨拶、当クラブ会長の黒田会

長が挨拶と続き、灼熱の太陽の下、子供達はこれか

ら始まる戦いに意気揚々と目を輝かせていた。開会

式後、黒田会長の始球式は見事ストライク！！試合

がスタートした。 

表紙写真コメント 

片海 宣光 会員 

昭和 8年～9年頃の絵はがきです。 

潮の干満を利用した海水の 50メートルプールです。

私が小学校6年生の頃、それまで泳いだことがなか

ったのですが、このプールの会員となって泳ぎを教

えられました。（夏休み）卒業のとき競泳で優勝して

賞品を貰いました。以後水泳に自信が出来ました。

（髙飛び込みもやりました） 

広報・会報委員会だより 

片海会員、表紙写真そしてコメント有難うござい

ます。70年以上前の海鹿島に天然プールがあったこ

とは、話には聞いていましたが、実際、写真を拝見

し、古き時代の、のどかさやゆとりが感じ取れ、今

の世の中との乖離に唖然であります。 

プールの脇には土俵もあり、現在風にいえば「海

鹿島スポーツジム」であります。注視して見ると農

夫が寄り道し、飛び込みする人を見ているシーンな

どもあり、一枚の写真の中にドラマがあり、その時

代背景が垣間見る事の出来る、非常に貴重な写真で

す。本当にありがとうございました。 

広報・会報委員会としましては、会員からの表紙

写真やコラムなどなど皆さんからの提供を大募集い

たします。マンネリ化し魅力がない会報にならない

為にも皆さんのご協力をお願いします。 

―――ニコニコ――― 

狩野勉君 

 岡山理科大学附属高校が３年ぶり５回目の夏の

甲子園に出場することになりました。 

和田誠君 

 本日の会報表紙嬉しいですね。当日はもちろん、

前日神輿の組立てにも参加しました。 

 

 前 回 の 例 会 （７／３１） 報 告 
点   鐘 黒田 幸一 会長 
出席報告 
会員総数 ４１ 名  出席規定除外数 １１ 名 
出席者  ２４ 名  出席率     ８０．００ ％ 
７月１７日       確定出席率  ９３．３３ ％ 
来訪ロータリアン 
高島正行君                   (銚子ＲＣ) 

欠席者 ６名 
長谷川君 平幡君 石上(新)君 大木君 鈴木君 
山本(幸)君 
メークアップ 
大内君                   (8/1銚子ＲＣ) 
平野君             （8/5社会奉仕セミナー） 
黒田君 石上 (明)君 澤田君 杉山君 

(8/5 リトルリーグ) 
スモールコインＢＯＸ      小 計 ￥  ２，３８１－

累 計 ￥ １２，５７１－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥ １３，０００－ 

累 計 ￥ ６７，０００－ 
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